
Юбилейная ХХ Поволжская агропромышленная выставка

22-24 августа в поселке Усть-Кинелький в 20-й раз прошла ежегодная Поволжская
агропромышленная выставка. Крупнейший сельскохозяйственный форум региона
поводится при поддержке областного правительства, а с 2008 года имеет федеральный
статус и проводится при информационной поддержке министерства сельского
хозяйства и продовольствия России.

      

Традиционно в Самарской области собираются ведущие специалисты отрасли,
представители крупных аграрных и перерабатывающих предприятий, чтобы поделиться
передовым опытом, представить свои достижения и обсудить самые актуальные
проблемы развития отрасли.

  

На официальном открытии Юбилейной ХХ Поволжской агропромышленной
выставки-2018 к ее участникам и гостям с приветственным словом обратился врио
Губернатора Самарской области Дмитрий Азаров:
  - Выставка уже имеет свою историю и стала наглядной иллюстрацией достижений
агропромышленного комплекса нашего региона, – сказал руководитель области. - С
каждым годом Поволжский агрофорум становится привлекательным не только для
компаний и хозяйств из Самарской области, но и других регионов и ближнего
зарубежья.

  

Действительно, за годы проведения выставка завоевала высокий авторитет как на
общероссийском уровне, так и среди иностранных участников. Заняв достойное место в
системе информационного и инновационного обеспечения АПК России, Поволжская
агропромышленная выставка ежегодно собирает под своей эгидой более трёхсот
представителей сельскохозяйственного сектора и более 50 тысяч гостей. Дмитрий
Азаров отметил, что те задачи, которые ставятся сегодня Главой государства
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Владимиром Путиным, федеральным Правительством, жителями региона крайне важны
именно в агропромышленном комплексе:
  - Мы должны обеспечить продовольственную безопасность, создать условия,
чтобы продукты на столах самарцев были качественными и свежими,  – подчеркнул
Глава региона.

  

Сейчас в Самарской губернии формируется долгосрочная Стратегия развития губернии.
И в рамках Поволжской агровыставки проводилась стратегическая сессия, посвящённая
развитию села. Федеральное правительство, региональные власти многое делают для
того, чтобы на селе появлялись новые технологии, создавались новые рабочие места,
чтобы жить на селе становилось комфортнее и уютнее, а каждый житель села мог в
полной мере реализовать свои таланты и возможности.

  

На открытии агропромышленного форума была озвучена приветственная телеграмма
заместителя председателя Правительства РФ Алексея Гордеева. Его зачитал директор
департамента развития и управления государственными информационными ресурсами
Минсельхоза РФ Игорь Козубенко.

  

Сразу после церемонии открытия Дмитрий Азаров посетил многочисленные площадки и
пообщался с представителями как крупных сельскохозяйственных холдингов, так и
небольших фермерских хозяйств.

  

Работа выставки была организована по следующим направлениям: техника и
оборудование для села; животноводство; растениеводство; садоводство; овощеводство;
ветеринария; корма; агрохимия; сельское строительство; научное и информационное
обеспечение; финансовые услуги.
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Самую большую площадь традиционно заняли выставленные экспонатысельскохозяйственной техники и оборудования – Агротехнопарк. Особое место в даннойэкспозиции заняли самарские предприятия сельхозмашиностроения. Многие из нихпрезентовали не только технику, но и предлагали ряд услуг: технологии, семена,удобрения, средства защиты растений, а также техническое обслуживание, поставкузапчастей, гарантийный и послегарантийный ремонт. Нередко в эти дни заключаютсядоговора на покупку и поставку сельскохозяйственной техники и оборудования.  Является привлекательной выставка и для простых жителей городов, сел и деревень,так как само мероприятие несет с собой атмосферу праздника: на главной сценепроводится концертная программа с участием артистов и творческих коллективовгубернии, здесь можно познакомиться с новейшими, впечатляющими достижениямисельскохозяйственной техники, животноводства, растениеводства и всего аграрногохозяйства. На протяжении трех дней форума  региональныесельхозтоваропроизводители вели открытую торговлю своей продукцией: мясные,рыбные и молочные продукты, овощи, фрукты и ягоды, мед, саженцы плодовых идекоративных культур, изделия народных промыслов – такая богатая русская ярмарка!  

Оживленно вело торговлю и Шенталинское РайПО. На мобильном прилавке выставленоогромное количество наименований продукции, производимой нашейпотребкооперацией: мясные и колбасные изделия, только хлеба 8 видов (отрубной,гречишный, «Купеческий» и т.д.), пирогов – 12, и самая разная выпечка. По словампродавцов, шенталинская продукция пользуется спросом у покупателей – привлекаетвнешний вид, цена и, конечно же, вкус.  

Надо сказать, что Шенталинский район очень достойно был представлен на данноммероприятии. Нашу делегацию возглавлял Глава района А.М. Лемаев. Сделано все,чтобы гости агровыставки смогли поближе познакомиться с северным райономгубернии: послушать звонкоголосье творческого коллектива «Земляки», отведать блюдататарской, чувашкой, мордовской и русской кухни, представленные сельскимипоселениями, полюбоваться пекарским искусством кулинаров Шенталинского РайПО,оценить талант наших рукодельниц, а также приобрести продукцию ОООКарабикулово» и ООО «Самарские торты». Высоко оценил нашу презентацию и вриоГубернатора Самарской области Д.И. Азаров, заглянувший совместно с делегациейпочетных гостей в Шенталинский дворик. Руководитель региона оценил масштабыразвивающегося предприятия ООО «Карабикулово», поинтересовался сбытомпродукции, спросом на рынке. По словам Главы региона, будущее сельского хозяйстваза подобными малыми и крупными предприятиями.    Пожелал развития Дмитрий Игоревич и шенталинскому филиалу ООО «Самарскиеторты».  Особое внимание руководителя области привлекло производство ШенталинскогоРайПО. В своем диалоге с председателем М.М. Шуркиной, Дмитрий Игоревич говорил ореализации продукции шенталинской потребкооперации через крупные торговые сети.  
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  Сразу после посещения Поволжской агропромышленной выставки Дмитрий Азаровпринял участие в региональной стратегической сессии «Новая жизнь села». Прежде, врегионе уже состоялись стратегические сессии «Новое качество жизни», «Сбережениенарода», «Кадровая стратегия - достояние региона», «Экономический прорыв.Цифровая экономика», «Малые города - большие возможности». А в день открытияагропромышленной выставки в Усть-Кинельском обсуждались пути развития сельскогохозяйства Самарской области:  - Обеспечение продовольственной безопасности, повышение уровняобеспеченности молоком, мясом и овощами, повышение конкурентоспособностиотечественной сельхозпродукции – для Самарской области эти задачи имеютважнейшее значение,  - подчеркнул Дмитрий Азаров.  Глава региона обозначил основные пути решения стратегических задач: созданиевысокопроизводительного экспортно-ориентированного сектора АПК, внедрениецифровых технологий в аграрном секторе, поддержка малого и среднего бизнеса,фермерства, кооперации, социальное и инфраструктурное развитие села, развитиекадрового потенциала.  Игорь Козубенко, директор департамента развития и управления государственнымиинформационными ресурсами АПК Министерства сельского хозяйства РФ, рассказал оразрабатываемой в министерстве программе «Цифровое сельское хозяйство», котораяпозволит в скором времени вывести аграрное производство на новый, в буквальномсмысле – «космический» уровень.  Директор Центра сельскохозяйственного консультирования Республики БашкортостанИрик Сакаев поделился опытом развития потребительской кооперации в регионе.  После пленарного заседания сессия продолжила работу в четырех секциях -«Инвестиции в АПК», «Экспорт в АПК», «Устойчивое развитие сельских территорий икадрового потенциала АПК», а также «Развитие малого и среднегопредпринимательства на селе по производству и переработке сельскохозяйственнойпродукции».  В работе секций приняли участие представители областного правительства имуниципальных районов, руководители крупных сельскохозяйственных предприятийСамарской области, владельцы крестьянско-фермерских хозяйств, представителинаучных организаций и ВУЗов, банковских организаций, руководители предприятийпищевой и перерабатывающей промышленности Самарской области. В работе секцийприняли участие и представители Шенталинского района.  ХХ Поволжская агропромышленная выставка-2018 проходила в течение 3-х дней.Помимо вышесказанного, в день открытия мероприятия проводилась презентациянового сорта гортензии метельчатой «Садового центра Веры Глуховой», шла работатематических секций, прошел конкурс «Выводка-показ голштинизированногочерно-пестрого и чистопородного голштинского скота». Во второй день выставкисостоялся форум сельской молодежи «Стандарт для села. Уехать нельзя остаться.Поставь свою запятую», на открытой площадке прошла джигитовка, был организованвыводка-показ скота мясных пород, состоялась научно-практическая конференция. Вдень закрытия выставки проводились конкурс профессионального мастерства, семинар«Прием экзаменов тракториста в электронном виде». Мероприятие завершилосьцеремонией закрытия с подведением итогов и вручением дипломов.  А между тем, мне, как представителю нашего района и редакции газеты, в числемолодых резервов 27 муниципалитетов Самарской области, участвующих врегионально-стратегической сессии по проекту «Новая жизнь села», выпалавозможность открыть свою Самару. Данная идея принадлежит Главе региона Д.И.Азарову – молодежь должна знать о своей Родине. Не зная прошлого, невозможнопонять смысл настоящего и цели будущего. На плечи молодых кадров руководительнашей губернии возлагает серьезные обязательства – вести свою Родину тольковперед. Но не зная ее истории и не любя ее, несомненно, задача становитсязатруднительной…  В праздничный день Российского Флага группе молодых людей было предложенопроехаться по наикрасивейшим улицам Самара града. Мы посетили музей космонавтики,легендарный стадион «Самара-Арена», послушали увлекательную историю о том, какзакладывалась первая крепость нашей любимой столицы губернии, о ее значимыхисторических событиях, великих людях, ковавших мощь и славу. Информация былаполезна и интересна, после нее как-то иначе смотришь на город-миллионник – матьсамарской земли, которая оберегает и нашу – Шенталинскую. Ну, а конечным пунктом поплану встречи было посещение юбилейной XX Поволжской агропромышленной выставки.  Юбилейный агрофорум дал возможность оценить масштабы развитиясельскохозяйственной индустрии. И в этом году мы говорим об агропромышленнойвыставке не только как о ярмарке, но и как о точке отсчета, ведущей к новымтехнологиям и методам ведения хозяйства, о «новой жизни» наших сел и деревень. И вэтом проекте каждый может стать причастным к программе освоения новых рубежейаграрной промышленности. Отсчет уже запущен…  ФОТОГАЛЕРЕЯ    
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